

# FRAKTIONEN DER SPD UND DER FDP IM RAT DER STADT WÜRSELEN



FRAKTIONEN SPD UND FDP | MORLAIXPLATZ 1 | 52146 WÜRSELEN

**persönlich oder Vertreter im Amt**  
Bürgermeister der Stadt Würselen  
Morlaixplatz 1

52146 Würselen

Christoph Küppers  
Fraktionsvorsitzender SPD

E-Mail: christoph.kueppers@outlook.de  
Telefon: (02405) 49 69 235

## NEUBAU DER SCHULGEBÄUDE DES STÄDTISCHEN GYMNASIUMS WÜRSELEN

Würselen, den 23. September 2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Fraktionen von SPD und FDP im Rat der Stadt Würselen beantragen:

**Die Verwaltung wird beauftragt, den Abriss des Fachtraktes, des Klassentraktes und des Pavillontraktes sowie der Turnhalle an der Lehnstraße und den Neubau der erforderlichen Gebäude inklusive einer Dreifach-Sporthalle schnellstmöglich vorzubereiten und die Realisierung in einer öffentlich privaten Partnerschaft gutachterlich untersuchen zu lassen.**

### **Begründung:**

Mit Antrag vom 18. März 2019 hatten die Fraktionen von SPD und FDP im Rat der Stadt beantragt, zu überprüfen, ob der (teilweise) Neubau der Unterrichtsräume für das städtische Gymnasium unter wirtschaftlichen Gesichtspunkten günstiger sei als die Sanierung der Unterrichtsräume. Zwar steht eine Beschlussvorlage zu dem Antrag noch aus. Von der Verwaltung haben die Fraktionen jedoch zwischenzeitlich erwartet, dass die veranschlagten Kosten für die Sanierung der Unterrichtsräume mittlerweile fast 30 Mio. € betragen. Vor dem Hintergrund der Erfahrungen mit dem Bau der Gesamtschule gehen die Fraktionen mittlerweile daher davon aus, dass der Abriss der alten Gebäude und deren Ersatz durch einen Neubau die wirtschaftlichere Alternative ist. Der Antrag vom 18. März 2019 ist daher als gegenstandslos zu betrachten.

Zudem könnte neue Gebäude so dimensioniert werden, dass die Benutzung des ehemaligen Volksschulgebäudes an der Lehnstraße nicht mehr notwendig ist und dieses einer anderen Nutzung zugeführt werden kann.

Während der Bauarbeiten, die den Abriss und den Neubau umfassen, kann das Gymnasium im Gebäude der ehemaligen Realschule an der Tittelsstraße und der ehemaligen Volksschule in der Lehnstraße untergebracht werden.

Gleichzeitig kann die sanierungsbedürftige Turnhalle an der Lehnstraße abgerissen werden. Ersatz für die Turnhalle kann in der geplanten Dreifach-Sporthalle nachgewiesen werden.

Die Aula soll aufgrund ihrer quartierswichtigen Funktion in der jetzigen Dimension erhalten werden. Die Mensa sowie die bereits sanierten Sport- und Gymnastikhallen sollen ebenfalls erhalten bleiben.

Mit freundlichen Grüßen



Christoph Küppers  
Fraktionsvorsitzender SPD



Hans Carduck  
Fraktionsvorsitzender FDP

**und Fraktionen**